



# くろしお

令和7年10月22日発行

## 【学校スローガン】

強い　きれい　あたたかい  
精いっぱい学ぶ  
思いやりに満ちた  
黒潮パワーの牛深っ子



## スポーツの秋・文化の秋



9・10月は文化展や陸上記録会など、子供たちの活躍する場面がたくさん見られました。

### 陸上記録会



10月15日、天草郡市小体連陸上記録会西ブロック大会があましんスタジアムで行われました。多少暑さが心配されましたが、無事に全種目行うことができました。熱中症警戒アラートに注意しながらの短い練習期間だったにもかかわらず、子どもたちは精一杯自分の記録に挑戦しました。9月には東京で世界陸上が開催され、世界のトップアスリートたちが競い合い、記録を高めていく場面を見ることができました。それにも負けないぐらいの子どもたちの頑張りがたくさん見られました。あましんスタジアムという素晴らしい会場で行えたこともよい経験でした。この経験を通して学んだ、目標に向かって努力する心、1つのことをやり遂げた達成感、お互いを認め合い讃え合う思いやりの心を今後の学校生活に活かしてほしいと思います。



### 毛・硬筆



### 描画



10月下旬から11月初旬にかけて都市文化展や天草南子どもアート展、熊日学童スケッチ展など、様々なコンクールが行われます。描画や毛・硬筆の技能の向上を目指し、子どもたちもがんばってきました。納得がいくまで何度も習字を書き続ける姿、細い筆で1つ1つ丁寧に、根気強く色を塗っている姿には、心から頭が下がります。審査の結果はこれからですが、子どもたちが自分の作品に満足していることが何よりだと思います。



裏面もご覧ください

# 修学旅行に行ってきました！



6年生が10月9日（木）～10日（金）の2日間で長崎方面に修学旅行へ行きました。

1日目は長崎市で平和学習を行いました。子供たちは、これまで学んだことを自分で確かめ、心で感じることで、より深い学びができました。フィールドワークでは、平和ガイドさんの説明を真剣にうなずきながら聞いている姿が印象的でした。原爆落下中心地、浦上天主堂、山里小学校、如己堂などを巡り、平和公園では平和への祈りを込めて誓った言葉や歌が聴く人の心に響きました。講話では、三田村静子さんの被爆体験を聞き、原爆や放射能の怖さ、今なお後遺症に苦しんでいる方が多くいらっしゃることを知りました。そして「平和のあいうえお」を大切にして、「平和のバトンをつないでいってください」と言われました。子どもたちは、事前学習をしっかり行っていたので、もっと知りたいことや現地で学んだことをしっかりと記録していました。

2日目はハウステンボスで班別行動をしました。ほとんど自分たちだけの行動なので、迷ったりうまく活動できなかったりするのではないかと心配していましたが、さすがは6年生。しっかりと計画を立てて、混みそうな場所には早めに行ったり、お昼ご飯もおいしいところを事前にリサーチし、仲良く食べたりしていました。主体的な行動力を養い、みんなで協力することの大切さとありがたさを実感できた活動だったと思います。

楽しいだけではなく、学びも多かった2日間。貴重な体験を支えてくださった保護者の皆様に感謝申し上げます。



## 図書館巡回おはなし会



1年生のために、牛深図書館の方々がいろいろな絵本のお話を読み聞かせに来てくださいました。

テーマは「昔から語り継がれている絵本」です。「いなばの白うさぎ」や「さるかに合戦」「ももたろう」や「さんびきのやぎのがらがらどん」など、みんながよく知っているお話を紙芝居や大型絵本、パネルシアターなどで楽しく読み聞かせてくださいました。最後は「あんたがたどこさ」を手遊びしながら歌いました。45分があっという間に過ぎてしまった感じでした。楽しいおはなし会をありがとうございました。ぜひ、また来てくださいね。

## 11月 主な行事

※予定ですので変更の可能性もあります

6日（木）就学時健診  
9日（日）学習発表会  
14日（金）学校訪問指導

18日（火）都市音楽会  
29日（土）宇良田唯女史  
シンポジウム参加